



INFORME SEMANAL Nº 308

Sumario

- Duras negociaciones para destrabar el conflicto entre el campo y el Gobierno
- Se logró un avance en el tema carne
- Sábado 19: Las entidades del agro convocan a un encuentro en Jesús María
- Lunes 21: Asamblea de productores en Empalme Villa Constitución
- Se reunió la Mesa Nacional de Productores de Leche
- FAA inició debate con el Gobierno de Chaco por las problemáticas regionales
- Se prepara el Foro Nacional de Intendentes y Comunas
- Docentes y la FAA, juntos por la educación rural
- Teodelina: Barchetta informó a las bases sobre el accionar de FAA
- Asamblea de productores en Villa Eloísa
- Plenario de Filiales, Cooperativas y Centros Juveniles federados en Casilda
- Cooperativas uruguayas apoyan a FAA en su lucha por el desarrollo agropecuario
- “Cortinas de humo”: la Diputada García repudió la actitud de funcionarios de Gobierno
- El senador bonaerense Molini pidió la reapertura del Registro de Exportación de trigo
- FAA presente en el debate por el conflicto agropecuario en la UBA
- Venegas asumió la presidencia del RENATRE
- Primer caso de Roya de la Soja en la provincia de Buenos Aires

Las siguientes radios integran la Red Federada que difunde semanalmente "Noticias de la tierra", la versión radial del Informe Semanal de FAA

SANTA FE: • Alcorta FM 92.1 Lunes 9 hs. Cond: Juan Carlos Nolani • Arequito FM 104.1 Radio Play "Aire de noticias" L a V de 8 a 10 hs Cond: Martín Paoltroni, Alexis Milan • Arroyo Seco FM 91.5 "Mi país" Sáb 10 a 11 hs Cond: Susana Cianfagna y Martín Livolti • Bouquet Radio Horizonte • Carlos Pellegrini Radio Estilo FM 104.5 "Dicho y hecho" Cond: Antonio Camacho L a V 7,30 a 10 hs. • Chabás FM Volver 92.5 "La mañana que faltaba" Miérc 10 hs Cond: Hugo A. Chagay • Empalme Villa Constitución FM 105.7 Radio Empalme "Tiempo compartido" L a V 9 a 12 Cond: Hugo Minerante / "Spinelli.com" Sáb 7 a 12 hs. Cond: Miguel Ángel Spinelli • Esperanza FM 96.9 Radio Dinámica . Director: Fernando Moersch • Landeta FM Universo 95.3 Martes 19 hs y Sáb 9 hs Cond: Rodolfo Siegel • María Susana Radio Metropolitana FM 96.1 "El mundo hoy" Con: Daniel Faleroni y Juan José Yop. L a V 9 a 13 hs • Piamonte FM Tiempo 92.5 • Reconquista FM Cultural 91.3. L a V 18 a 20 hs. "Noti Arpegios" Cond: Alba Rivero, Luis Páez • Rosario FM 105,5 "Sobre la hora" L a V 8 a 10 hs. Cond: Carlos del Frade • FM 107.5 Radio Continental Rosario "Aires de campo en radio" Miérc 6 a 7 hs. Cond: Gaspar Gutiérrez y Eduardo Giacinti • "Desde la gente" L a V 13 a 14 hs. Cond: Andrea Sanesteban • FM 95.5 Radio Corazón "Imágenes urbanas" Miérc 17 a 18 hs. Cond Silvina Soñez • Rufino FM 98,9 Radio Universal L a V 8,30 hs. Cond: Juan Carlos Cuesta • FM 101.9 Radio Fuego "Cancha Rayada" Cond: Alejandro Albornoz Villagra • San Guillermo Radio Cadena 2000 "Realidad Agropecuaria" Cond: José Carlos Rizzi y Claudio Morini. L a V de 11 a 12.30 hs • Santa Fe AM 1150 Radio Brigadier López "Campo litoral argentino" L a V 5.30 hs Cond: Federico Aguer • AM 540 Radio Nacional Santa Fe "La vida por delante" Lunes 10,30 hs. Cond: Gabriela Bruno • FM Chalet 100.9 "Nada personal" L a V 7 a 9hs Cond: Diego Meloni y Francisco Fernández • Sastre FM Guía 104.9 • Venado Tuerto LT29 Radio Venado Tuerto AM 1460 "Amanecer con el Bataraz" Dom 6 a 7 hs. Cond: Ernesto Pasquín • Villa Cañas FM SONIC 95.9 y Radio Libertad • Villa Constitución FM Zona 101.7 Cond: Alejandro Iuliani • Villa Ocampo Radio FM Leader "Puntos de Vista" L a V 9 a 12 hs. Cond: Claudio Fernández • Wheelright FM Libertad 103,5 "Foro Campero" L a S 8,30 a 9 hs Cond: Mónica Polidoro

CAPITAL FEDERAL: • AM 1240 Radio Cadena Uno "Procampo nacional" L a Sáb 6 a 8 hs Cond: Claudio Grimaldi • AM 1010 Onda Latina, "La voz del país". Lun, Miérc y Vier de 20 a 21. Cond: Carlos Suárez

BUENOS AIRES: • 9 de Julio FM Victoria "Resumen agropecuario" Sáb de 7.30 a 9 hs. Cond: Fernando Pedrotti • 25 de Mayo FM 102.5 Radio Única "Tiempo de Radio" Cond: Guillermo Andrada L a V de 9 a 12 hs • Ameghino FM 103 • Arenales FM RGA 104,3 "Tribuna Abierta" Sáb 11 a 12 hs. Cond: Alfredo Gysin • Bolívar FM Espacio • Bonifacio FM 92.7 Máxima • Bragado FM Zeus 98.3 "El pulso de la ciudad" L a V 9 a 11 hs / La Uno FM 102.7 horarios rotativos Cond: Horacio Dana, Guillermo Deluchis. • Carlos Casares Radio Centro FM 100.7 "Micro de Campo" L a V 12 hs. Cond: Hugo Ramallo Garnica • Casbas Radio La Líder FM 105.1 Lun, miérc y vier 8.30 hs Cond: Pablo Colombo // FM 89.5 Radio Power. Director: Luis A. Bodaño • Chivilcoy LT 32 Radio Chivilcoy y la Red de Emisoras Bonaerenses "Nuestro Campo" L a V 9 a 10 hs. // FM 103.7 "El tranvía" L a V de 9 a 13 hs Cond: Sonia Lavallén • Garré FM 91.1 Radio Frecuencia 9 "Frecuencia Rural" Lunes, miérc y vier 9 a 10 Cond: Juan Carlos Natale • General Pinto FM Panamericana

21 de Abril de 2008 – CIRCULAR Nº 580 - Blanca

La presente circular se encuentra en la pagina Web www.acopiadorescba.com

102.1 "Ciudad Abierta" Jueves y Viernes de 9 a 11.30 hs Cond: José Guastoni • **Guaminí** FM San Gabriel 104.1 Miércoles 18 hs Cond: Juan M. Cabral • **Lincoln** FM 94.3 Lun y vier 7,30 hs Miércoles y Sab 12,45 hs / FM 94.3 • **Laprida** FM Cadena 103. 100.1 L a V de 9 a 12hs Cond: Pablo Pintos • **Lobería** FM San Martín 100.5 L a V 9:30 a 12 hs "Divagando en la semana" Cond: Héctor Luis Sabaidini y Yuliana Echazarreta • **Norberto de la Riestra** FM Radio Power 96.9 "Aquí nuestro campo" Sáb 10 a 12 hs Cond: Leandro Romano • **Pilar** FM del Prado Satelital "La mañana de FM del Prado" L a V 10.30 a 12 Cond: José Cuello • **Rojas** FM 100.9 Radio Tiempo Sáb 9 hs • **San Nicolás** AM 1430 Radio San Nicolás. "Mercado Agropecuario" L a V 7.20, 12.05 y 18 hs. "Gente de Campo" Sáb 6 a 7.30 hs. Cond: Rubén Lescoulié. • **Saavedra** FM 104.9 Frecuencia Zero L a V 17.15 y 17.45 hs Conducción: Pablo Peralta • **Saliquelló** FM 102 – Lun, mié y vier Director: Roberto Alfredo Badana • **Trenque Lauquen** FM 105.1 Omega L a V 12 hs. Director: Héctor Sánchez • **Tres Arroyos** 101.7 Radio Comunidad Argentina "Algo de lo nuestro" Lun, mier y vier 18.55. Sab y dom 5.55 hs Cond: Chango González • **Tres Lomas** FM 92.9 Radio City "La otra campana" Cond: Guido Mura

CORDOBA: • **Adelia María** FM 91.1 Radio del Sol. "Buen día Adelia" L a V 9.45 hs. Cond: Gerardo Amiani • **Arroyo Cabral** FM Horizonte "Micro federado" Sábados 9.45 hs. Cond: Noemí Fernández y Carlos Bergia • **Ballesteros** Radio Fénix FM 92.3 "La Gran Mañana" L a Sáb 8 a 12 hs Cond: Ramón Heredia • **Bell Ville** Radio Estación del Río "Espacio agropecuario" L a V 7 a 8, 10.30 y 12.30 hs. Cond: Juan Pizzolitto • **Camilo Aldao** FM 92.5 Radio 2000 Cond: Cristián Cuini • **Coronel Moldes** FM 100.3 Radio Buenas Ondas L a V 7.30 a 8 hs. Cond: César Berardo / FM 103.7 Lunes 9 hs Cond: Jorge Cuelletti • **Elena** FM 99.3 Activa "Mañana Activa" Mié 11.30 y Juev 10.20 hs. Cond: Rafael Oldano • **Jovita** FM 97.9 FM "Gigante" • **Justiniano Posse** FM Sudeste 96.3 Vier 8 a 12 Cond: Adrián Leonardi • **Los Cóndores** FM Activa "Mañana Activa" Mié 11.30 y Juev 10.20 hs. Cond: Rafael Oldano • **Porteña** FM LIBERTAD 99.7 "Agroempresa" Cond: Andrea Porporatto L a V 7 hs. / 12 hs • **Río Tercero** FM Laser L a V de 7 a 8. Cond: Norma Peirone y Alicia Demarchi • **Serrano** FM 92.1. Radio Estación "Canal mensajero". Cond: Vanina Rodino. L a V 8 a 12 • **Ucacha** FM Vox 103.3 Cond: Gustavo Perusia

LA PAMPA: **Alta Italia** FM Cadena Energy 107.7 • **Embajador Martini** FM Cadena Energy 90.7 • **Ingeniero Luiggi** FM 89.5 Radio Cristal // FM 93.5 Conexión Oasis • **General Pico** Radio LU37 AM 980 "Noticias del Campo" L a V 6,15 a 7 hs y 12,30 a 13 hs Cond: Antonio Esteban Ocerín • **Parera** FM Conexión Power 102.7 • **Realicó** FM Prisma 100.9 "La mañana en familia". L a V 8 a 13 • **Vertz** FM Cadena Energy 104.7

NEA: **CHACO:** **Gral. San Martín** FM Dehoniana "A buen tiempo" Vier 13 a 14 hs (En cadena con 5 radios del interior) • **Resistencia** Radio Nacional Resistencia "A buen tiempo nacional" Sáb 12 a 13 hs Cond: Jorge Solari • **P. Roque Saézn Peña** Radio Yan Calla FM 100.3 • **Charata** FM Pop 100.5 L a V 7 y 11.15 hs • **Gral. Pinedo** FM Total 98.9 L a V 7.55 y 11.15 hs Cond: Jorge Agustinelli **CORRIENTES:** • **Corrientes** LT 7 Radio Provincia de Corrientes *Arandu* (Programa de INCUPO) Sáb 13 a 14 hs • **Goya**: LT6 Radio Goya AM 1200 "Los protagonistas" L a V 17 a 19 hs. Cond: Carlos Gómez Muñoz y David Espinoza Melero / Radio FM Caracol 99.7 Cond: Horacio Merlo. **FORMOSA:** Radio AM 990 "El campo y su gente" Lunes 6.05 hs. Cond: Rubén Capelletti **SANTIAGO DEL ESTERO:** FM 95.5. Radio Comunitaria San Pedro. Cond: Mariano Ledesma Vier, Sáb y Dom a la mañana

NOA: **LA RIOJA:** • **Chilecito** FM 103.3 **TUCUMAN:** • **Los Ralos** FM Conciencia 104.9. Conducción: Ángel Martino **SALTA:** • **San José de Metán** Radio FM Spacio 107.1 "Desayuno con Susana" L a V 7 a 9.30 hs Cond: Susana Ferrer

CUYO: **SAN LUIS:** • **Villa Mercedes** FM 94.1. L a Dom 08, 13 y 22 hs. "Micro de campo". Conducción: Gustavo Gil **MENDOZA:** • **General San Martín** FM 101.9 Digital Vox L a V 17 a 18 hs. Cond: Roxana Cornejo

ENTRE RIOS: • **Concordia** Radio del Sur FM 90.7 • **Cerrito** Radio Next FM 88.1 "Amanecer del campo" La V de 6 a 7.30 hs Cond: Adrián Fischer • **Diamante/ Strobel** FM 106.5 Radio Mix. "Mix de noticias". L a V de 10 a 12 hs Cond: Hugo Sánchez

PATAGONIA: **NEUQUEN:** • **San Patricio del Chañar** FM San Patricio 104.9 **RÍO NEGRO:** • **Villa Regina** FM 90.1 "De qué lado estás" L a V 7 a 12.30 hs. Cond: Marcel Hromek

**El micro puede descargarse desde la página web de la entidad (www.faa.com.ar)
Para sumarse a la Red Federada, comunicarse por correo electrónico a
faa@faa.com.ar**

Semana de negociaciones con el gobierno nacional

FAA participó de varias reuniones por el conflicto agropecuario

Del 14 al 18 de abril, la Federación Agraria participó de varias reuniones en el marco de las negociaciones con el gobierno nacional. El lunes 14, el Jefe de Gabinete, Alberto Fernández, recibió a los presidentes de las cuatro entidades, acompañados de algunos técnicos. Por FAA participaron Eduardo Buzzi, Ulises Forte y Jorge Solmi. Ese día, al finalizar el encuentro, el titular federado dijo a los medios: *"Se propuso fijar una agenda de trabajo para los próximos diez años. Como objetivo de largo plazo, está bien. Pero acá hay necesidades urgentes que tenemos que resolver. Estamos en medio de una tregua de treinta días, después de un paro con miles de productores en las rutas. Si las autoridades olvidan eso, puede haber problemas"*.

El lunes por la noche, entonces, Alberto Fernández fijó una agenda de reuniones que debía seguir desde el día siguiente. El martes 15, fue el turno de la comisión de granos, que debía tratar como primer tema la demanda de los productores de reabrir el registro de exportaciones de trigo. *"Nos dijeron que vamos a recibir el precio lleno. Pero no nos dijeron cuándo ni cómo"*, señaló Jorge Solmi.

El miércoles 16, por su parte, antes de que se realice la reunión para discutir políticas para el sector ganadero, prevista para la tarde, hubo amenazas del secretario de Comercio Interior, Guillermo Moreno, a consignatarios y productores en el Mercado de Liniers. En este contexto, se produjo el encuentro en la SAGPyA, del que participó por la FAA, Ulises Forte. Sorpresivamente, Moreno también estuvo en la audiencia, lo que incrementó la tensión. Allí, la Federación Agraria pidió al gobierno que brinde claridad sobre sus propuestas en materia ganadera, y el secretario de Agricultura, Javier De Urquiza, solicitó un cuarto intermedio de 24 horas. Las respuestas llegarían al día siguiente en Casa Rosada (ver nota aparte).

El jueves 17, fue el turno de las economías regionales. Allí participó Silvio Corti, quien explicó que *"se trazó una agenda de discusiones para arroz, tabaco y algodón"*. Finalmente, el viernes 18 se realizaba, al cierre de este informe, una reunión por el tema lácteo. Del lado del gobierno estuvo la ministra de salud, Graciela Ocaña, y por la FAA participaron Guillermo Giannasi y Carlos Seggiaro.

Tras duras negociaciones en la Casa Rosada

Aunque restan muchos temas, se logró acuerdo por la carne

El jueves 17 de abril por la noche, tras cinco horas de reunión con el Jefe de Gabinete, Alberto Fernández, se logró la firma de un acuerdo con el gobierno nacional para destrabar los problemas más urgentes de la producción de ganado bovino. El convenio autoriza la exportación hasta 550 mil toneladas anuales de res con hueso, y establece mecanismos para procurar que la población

adquiera cortes de carne a precios razonables. Participaron las cuatro entidades agropecuarias, que vienen discutiendo con el gobierno nacional las políticas del sector. Por la FAA estuvieron su presidente, Eduardo Buzzi, y su vicepresidente 2º, Ulises Forte.

Al salir de la Casa Rosada, Buzzi afirmó: "Fue muy complicado, hubo mucha tensión. Pero primó la necesidad política de salir de esta reunión con algún acuerdo. Ahora, uno de los problemas que teníamos como es el de la carne, se empieza a resolver. Porque conseguimos ampliar la exportación, que va a servir para que haya mejores precios de los animales terminados y la vaca de conserva. La otra parte del acuerdo, que son los valores razonables en el mercado interno, será tarea de Comercio Interior, que deberá controlar a los formadores de precios. Pero reitero aquí con la prensa lo que dije a los funcionarios del gobierno: para solucionar los problemas por los que se llegó al paro falta mucho, porque la medida fue llevada adelante por el sector agropecuario en su conjunto".

El acuerdo por la carne establece, entre otros puntos, lo siguiente:

- 1) Procurar que el público adquiera cortes populares a precios razonables.
- 2) Autorizar exportaciones de 550 mil toneladas res con hueso, anuales.
- 3) Excluir del cupo de exportación del punto 2 los permisos de exportación de vacas conserva tipificadas E y F según norma ONCCA, iniciándose dicho proceso con una cantidad mínima de 10 mil toneladas res con hueso.
- 4) Una vez acreditado el cumplimiento de lo acordado en el punto 1, será de aplicación lo normado en los puntos 2 y 3 del presente.
- 5) Estudiar el peso mínimo de faena, a fin de incrementar la oferta.
- 6) Analizar las características y oportunidades de la puesta en marcha de un proceso de modernización de la comercialización de ganados y carnes.
- 7) La SAGPyA arbitrará los medios necesarios a los fines de elaborar un nuevo proyecto de readecuación de la Ley Federal de Carnes.
- 8) Realizar análisis a efectos de
- 9) Iniciar las gestiones pertinentes ante la Unión Europea, a fin de certificar cortes Milton, provenientes de animales engordados bajo el sistema de engorde a corral.
- 10) Continuar en el seno de la SAGPyA con las reuniones técnicas para determinar políticas ganaderas de incentivo a la producción, que se integren en el acuerdo del bicentenario.
- 11) A efectos de monitorear el presente acuerdo, se fija a partir de la fecha una convocatoria quincenal de la mesa de ganados y carnes, en el ámbito de la Jefatura de Gabinete de Ministros.

Firman el acuerdo el Jefe de Gabinete de Ministros, Doctor Alberto Fernández, y los presidentes de la FAA, CRA, SRA y CONINAGRO.

Será el sábado 19 de abril

Las entidades agropecuarias convocan a un Encuentro Federal en Jesús María

"El Campo Unido por una Argentina Federal"

La Comisión de Enlace de Entidades Agropecuarias (CRA, FAA, Coninagro y SRA) y los Ruralistas Auto Convocados del país convocan a participar del Encuentro Federal Agropecuario que se llevará a cabo el día sábado 19 de abril desde la hora 15 en el Anfiteatro de Doma y Folklore de la ciudad de Jesús María.

Los objetivos de este encuentro son aportar ideas e informarnos sobre el estado de avance en el diálogo que la Comisión de Enlace mantiene con el Gobierno Nacional y reforzar los vínculos de unión dentro del sector y con la sociedad en su conjunto.

Invitamos a toda la comunidad a participar de este evento que esperamos sea un aporte en la construcción de una Argentina Unida y Federal.

Dirigentes y bases de FAA evaluarán las negociaciones con el Gobierno

Gran Asamblea de Productores en Empalme Villa Constitución

Federación Agraria Argentina convoca a una **Asamblea de Productores** que se realizará el próximo **lunes 21 de abril** en la localidad santafesina de **Empalme Villa Constitución**.

El objetivo es analizar y evaluar la marcha de las negociaciones que el sector está llevando adelante con el Gobierno Nacional.

La cita será **a las 19 en el Club Atlético Empalme Central**. Estará presente la conducción nacional de la entidad.

En la sede porteña de FAA

Reunión de la Mesa Nacional de Productores de Leche

El 16 de abril se reunió en la Delegación Buenos Aires de la Federación Agraria, la **Mesa Nacional de Productores de Leche**.

Del encuentro participaron la totalidad de las entidades que integran la Mesa y se analizó largamente la situación actual del sector, las connotaciones del reciente Paro Agropecuario y las sugerencias a la Comisión de Enlace de las cuatro entidades para la reunión con el Gobierno Nacional.

A mitad del encuentro se hizo presente el presidente de la FAA, Eduardo Buzzi, quien brindó un pormenorizado informe del estado de situación del conflicto que derivara en el Paro Agrario Nacional de 21 días de duración. Hubo un valioso intercambio de opiniones y un contundente apoyo de la Mesa a todo lo actuado por las entidades nacionales.

La posición de la producción primaria que integra dicha mesa a plantear al Gobierno Nacional es la siguiente:

1.-Materializar por medio del instrumento público correspondiente (Resolución del Ministerio de Economía y Producción ó Decreto Reglamentario si fuere necesario) el cumplimiento de los acuerdos ya firmados, de manera tal que:

a) llegue a los productores tamberos - conforme lo establecido en la Resolución 61/07 - lo recaudado en el Fondo de Exportación hasta el 31/12/07,

b) dotar de la movilidad - prevista en los acuerdos - al precio de corte para la leche en polvo de exportación,

c) acotar al mínimo el listado de productos contenidos en el Anexo del Acta del 28/12/07 - tal como fue acordado en la reunión del 27/12/08 - para intentar la viabilidad del sistema de equilibrio entre mercados acordada,

d) buscar soluciones a la medida de las industrias complicadas financieramente, que no perjudiquen al sector de la producción y a la actividad lechera en general.

2.- Reiterar la necesidad de recomponer los precios de la leche cruda para resolver la falta de rentabilidad del sector de la producción, estimulándolo con nuevos incentivos que posibiliten sostener y aumentar la producción. Considerando que el precio del mix de los productos lácteos en góndola permitían a marzo del 2008 abonar un precio de la leche cruda de una base \$ 1,25 por litro , deberán analizarse los mecanismos que ajusten apropiadamente dicho precio, hasta tanto se cumpla lo mencionado en **1**.

No escapa al conocimiento de las autoridades, que no se puede hablar de pleno abastecimiento y menos aun de crecimiento de la producción , sin antes hablar de una ecuación de precios atractivos de la materia prima, sumados a la necesidad de generar el espacio de certidumbre para un negocio que se proyecta en un ciclo biológico largo.

Por ello solicitamos especial atención a los puntos precedentes, para que en la actual coyuntura podamos llegar a instrumentar los cambios estructurales que el sector necesita desde hace tiempo, para el bien de la lechería en su conjunto y de nuestro país que tanto la necesita.-

Asimismo es importante recordar que estas acciones tienden a consolidar la **soberanía alimentaria**.

Distrito 1

FAA se reunió con el Gobierno de Chaco para establecer las demandas agropecuarias regionales

Durante los últimos días hubo intensas actividades en la provincia de Chaco.

El viernes 11 de abril se desarrolló el Consejo Delegado Regional donde representantes de las provincias del Distrito I, analizaron la marcha de las negociaciones con el Gobierno nacional y establecieron los planteos a presentar en esa instancia de discusión.

Luego, el sábado 12 de abril, en el Centro Juvenil de la Cooperativa Saézn Peña, el gobernador de la provincia de Chaco, Jorge Capitanich, acompañado del ministro de Economía, Eduardo Aguilar, se reunió con dirigentes y productores de Federación Agraria Argentina para debatir en torno a la situación del conflicto agropecuario. El vicepresidente de la FAA, Pablo Orsolini, junto a 50 directivos de base, plantearon la necesidad de conformar una Mesa Agropecuaria Provincial para discutir punto por punto las problemáticas específicas del sector, acordar una agenda de trabajo y consensuar las soluciones posibles.

Por otra parte, el martes 15 de abril, dirigentes de las distintas entidades del agro estuvieron en la Casa de Gobierno de Chaco junto al ministro de Economía, para avanzar en la constitución de la Mesa Agropecuaria. Estuvieron presentes, también, el subsecretario de Agricultura, Miguel Bruswing y el subsecretario de Recursos Naturales, Mario Bejarano. Durante el encuentro se analizaron las distintas problemáticas del sector y se decidió convocar a la Mesas: Ganadera, Forestal, Algodonera y de Endeudados con Banco Nación y otros organismos.

Si bien las políticas agropecuarias se definen en el orden nacional, los presentes consideraron de suma importancia establecer las necesidades y los puntos que la provincia solicita resolver, en el marco de las negociaciones con el Gobierno Nacional.

Construyendo redes para el “Desarrollo del Interior”

Reunión preparatoria del Foro Nacional de Municipios y Comunas en Santa Isabel

El 11 de abril, en la Sociedad Italiana de Santa Isabel se llevó a cabo una reunión preparatoria del Foro Nacional de Municipios y Comunas.

Por la Federación Agraria estuvieron presentes el secretario gremial, Omar Barchetta; el coordinador del Departamento de Socios y Relaciones con la Comunidad, Orlando Cosenza; la coordinadora de Mujeres Federadas Argentinas, Mónica Polidoro; el coordinador del Distrito 7, Carlos Orciani; el representante de la Fundación FAA, Emiliano Sponton; y la Lic. Sofía Bauza de Juventud Federada.

Entre los intendentes, participaron: Carlos Julio Torres, de Firmat, junto a su secretario de Producción, Miguel Garrofer; y Jorge Sesnich de Villa Cañas acompañado del secretario de Producción, Nicolás Herrero.

Además, asistieron los presidentes comunales David Reinero de Berabevú; Raúl Serra de Chañar Ladeado; Jorge Alberto Rossel de Godeken; Vicente Martelli de Alcorta; Daniel Gabbi de Cafferata junto a su vicepresidente Carlos Padoban; Juan Ariola de Carmen; Esteban Bodanich de Chovet; Antonio Spina de Elortondo; Mario Viola vicepresidente de Hughes junto al secretario Cristion Luconi; Juan Randisi de La Chispa acompañado por el secretario de Gobierno, Hernán Torres; María Cristina Gómez de María Teresa; Miguel Migliori de San Eduardo; Juan Downes de San Francisco; Juan Gianni de Sancti Spiritu y el anfitrión Mario Kovacevic. También asistieron: Gustavo Lujan, secretario de Gobierno de Carreras, el concejal Roberto Meier de Venado Tuerto y el Delegado de la Secretaría de Producción del nodo de esa ciudad, Juan Enrique Lombardi.

En la reunión se explicaron los antecedentes de Federación Agraria Argentina en el proyecto de vinculación con municipios, y los convenios de mutua cooperación firmados propugnando la articulación entre la esfera pública y la sociedad civil bajo el lema “Desarrollo de los Pueblos del Interior”. Asimismo, se manifestó la importancia de generar una red estratégica de vinculación entre los municipios, las comunas y la FAA.

En la reunión se debatió acerca del desarrollo local y los modos de mejorar la calidad de vida de los ciudadanos. En este contexto también se discutió la distribución de la riqueza a nivel de los municipios, donde los pobladores hacen grandes aportes que luego no vuelven en obras para las localidades del interior.

Los representantes comunales mencionaron como problemática fundamental la falta de recursos físicos, citando, por ejemplo, la carencia de herramientas para mejorar los caminos rurales.

También se enfatizó en la importancia de la Ley de Contratos Agrarios que FAA propone y que ha promovido en diferentes localidades. Los intendentes y presidentes de comunas acordaron interiorizarse en la ley y a partir de allí presentársela a los legisladores para que le den curso en el parlamento.

Los dirigentes federados destacaron la participación de las autoridades municipales y el manifiesto interés en conformar una red de vinculación.

Asimismo se rubricó el convenio entre FAA y la comuna de Santa Isabel y se planteó redactar un documento para poner en evidencia cuales son las problemáticas de la zona y las posibles soluciones.

por la tarde tuvo lugar una charla sobre el proyecto de Federación Agraria Argentina de producción de Biodiesel, a cargo del responsable del área, Ing. Marcelo Rasetto quien explicó los datos a tener en cuenta a la hora de tomar decisiones, el funcionamiento de la planta de Bio-FAA, los obstáculos y las oportunidades del proyecto en este cambio de matriz de los combustibles.

Qué escuela queremos?

Docentes y la FAA juntos por una mejor educación rural

El jueves 10 de abril, dirigentes de Federación Agraria y la Asociación del Magisterio de Santa Fe (AMSAFE) Delegación Rosario, estuvieron en la escuela de Albarelos para debatir en torno a la realidad de la educación rural de nuestro país.

Por la FAA, participaron el secretario gremial de la entidad, Omar Barchetta, y el director suplente José Luis Livoltti. Por los maestros asistieron el secretario general, Gustavo Teres; la secretaria de Nivel Medio, Susana Cianfagna, y el secretario de Asuntos Sociales, Daniel Couselo. Asimismo, se hicieron presentes cincuenta docentes de la Uranga, Villa Amelia y Albarelos.

Durante el encuentro, Barchetta y Terés brindaron un detallado informe sobre la situación que atraviesa el campo argentino, especialmente en la pampa húmeda, y las consecuencias de la misma en la educación rural.

“Hoy las escuelas rurales están aisladas, la distancia que hay que vencer para llegar a muchas de ellas; la falta de medios de transporte; el estado de los caminos; las deficiencias de infraestructura; la precariedad o deterioro de las instalaciones; la ausencia de servicios básicos; la escasez de material didáctico; la falta de docentes para áreas especiales; la falta de porteros; de capacitación en lo que se refiere a ruralidad hace que se registren una muy baja promoción, e índices mayores de abandono y sobre-edad”, explicó Terés.

Por su parte, Barchetta agregó: “La pérdida de matrícula es constante debido a todos estos factores más la migración continua de familias afectadas por el desempleo tras la expansión de la

soja y la mecanización de los procesos productivos, y la concentración en el uso y tenencia de la tierra sufrida en los últimos años”.

La Ley Nacional De Educación N° 26206 en el capítulo X, establece que la Educación Rural es una MODALIDAD del sistema educativo de los NIVELES INICIAL, PRIMARIO Y SECUNDARIO. Por esto el Estado debe garantizar el acceso, la permanencia y el egreso de los alumnos de las escuelas rurales.

En tal sentido los dirigentes de FAA y AMSAFE coincidieron en la necesidad de un estado con mayor y mejor presencia, desde el punto de vista de la distribución de la riqueza, el conocimiento y la equidad.

Luego de la exposición de los dirigentes gremiales, tuvo lugar un debate colectivo en torno a “Qué proyecto de Escuela Rural queremos”, y se analizaron las diferentes propuestas de la Federación Agraria para promover “una agricultura con agricultores”. Además, se discutió acerca de cómo debe garantizar el Estado que se cumpla la obligatoriedad de la Escuela Media, con Escuelas Secundarias Rurales.

Cabe señalar que las propuestas hechas a lo largo del encuentro tuvieron como principal objetivo prever acciones para la aplicación de la Ley Nacional, y serán elevadas al Ministerio de Educación Finalmente, los participantes acordaron darle continuidad a este tipo de encuentros, a fin de construir un espacio de articulación entre la docencia rural y la FAA que conduzca a revertir la situación de un campo sin rostro, entendiendo que la problemática rural no es patrimonio solo de los productores sino del conjunto del pueblo.

Barchetta estuvo en Teodelina

Federación Agraria recorre el país para difundir su accionar en las bases

El jueves 10 de abril en la Escuela de Enseñanza Media N° 212 de la localidad de Teodelina, provincia de Santa Fe, tuvo lugar una charla informativa donde se abordaron las propuestas, acciones gremiales y de servicios de la Federación Agraria Argentina.

El encuentro contó con la presencia de más de 80 personas y fue convocado por un grupo de ingenieros agrónomos locales.

En la oportunidad, el secretario gremial de la entidad, Omar Barchetta explicó detalladamente el desarrollo y la situación actual del conflicto agropecuario. Se debatió en torno a la relación campo y gobierno, y la marcha de las negociaciones. Barchetta informó sobre las propuestas que la FAA presentará al gobierno para poner en marcha una política de desarrollo rural con diversidad de producciones. Durante el transcurso de la charla también hubo lugar para el debate, preguntas y reflexiones sobre las decisiones gubernamentales.

Por su parte, la Lic. Sofía Bauza del Departamento de Socios y Relaciones con la Comunidad, expuso acerca del accionar de la Juventud Federada.

Participaron, además, de la reunión el coordinador del Departamento de Socios y Relaciones con la Comunidad, Orlando Cosenza; el coordinador del distrito 7, Carlos Orciani, y el representante de la Fundación FAA, Emiliano Spontón.

Entre las personas presentes, se contaron a muchos protagonistas del puesto y movilización de General Arenales, quienes recibieron el reconocimiento de los dirigentes de la FAA por su participación y compromiso.

Asamblea general del Distrito VI

Reunión de productores de FAA en Villa Eloísa

Se realizó el miércoles 16 de abril, y contó con la presencia de más de 250 productores de filiales, cooperativas, centros de juventud y autoconvocados. Por FAA lo hicieron su vicepresidente 1º, Pablo Orsolini, el director titular Carlos Paillole, el Delegado Daniel Bodo y el asesor de Secretaría Gremial, Luis Contigiani. Se contó con la presencia del presidente de AFA, José Guisasola, y el secretario de dicha entidad, Vicente Valeri. Orsolini informó sobre las gestiones que realizan las entidades en el marco de la negociación con el gobierno.

En el debate participaron 27 oradores, que coincidieron en el diagnóstico de que el gobierno no está poniendo demasiada voluntad para solucionar el problema del campo, haciendo hincapié en que el paro se hizo efectivo ante el aumento de las retenciones y ahora de eso casi no se habla.

Finalizando la asamblea, se concluye:

- 1) El ánimo de los productores está intacto para seguir la lucha.
- 2) Realizar una jornada de esclarecimiento a la población en el cruce de las rutas 9 y 178 (Armstrong) con acto y apostamiento de máquinas a la vera del camino el VIERNES 18/4/08 A LAS 10 HS.

3) Total apoyo a los dirigentes que están negociando solicitándoles que se exija retrotraer la situación al 11 de marzo.

4) No perder el objetivo: salimos a la calle para que bajen las retenciones y eso no se negocia; si el gobierno no responde se está dispuesto a volver a la ruta.

Informe: Daniel Bodo

Distrito VI

Plenario de Filiales, Cooperativas y Centros Juveniles en Casilda

En el marco del estado de alerta y movilización, el viernes 11 de abril se realizó en Casilda un Plenario que contó con la participación de un centenar de productores federados, independientes y ciudadanos de distintas localidades que participaron del piquete de Armstrong y de la ruta 14-A0-12.

Por FAA asistieron los directores Carlos Paillole y Abel Otaño y el delegado Daniel Bodo; por AFA estuvieron el presidente José Guisasola y vicepresidente

Paillole informó sobre el documento elaborado por FAA que fuera aprobado por las otras entidades y presentado al Gobierno Nacional.

Luego tuvo lugar un amplio debate del que participaron 33 oradores donde se destacó la importancia de este histórico paro nacional, que contó con el apoyo de la población en general. Representantes de cada piquete informaron la forma en que se desarrollaron los hechos durante los 20 días de protesta, al tiempo que los productores independientes manifestaron su acercamiento y aval a la FAA.

Tras las reuniones de los Presidentes de las entidades del agro con el Gobierno y visto que no han arrojado los resultados esperados, los presentes redactaron un documento en el que concluyen:

- 1) Defendemos el federalismo
- 2) Hemos demostrado la fuerza que tenemos y recuperamos la dignidad y el orgullo ser productores.
- 3) Estamos dispuestos a seguir la lucha.
- 4) Apoyamos y damos fuerza a nuestros dirigentes y los instamos a no negociar por fuera de las bases.

Se aprueba por unanimidad:

- 1) Exigir que las retenciones se retrotraigan al 35% y que sean coparticipables con las provincias. Luego sí comenzar a hablar de segmentación.
- 2) Estar alertas, si pasada la tregua de treinta días esto no se resuelve, volver a las rutas.

Conflicto del campo

Cooperativas uruguayas apoyan a FAA en su lucha por el desarrollo agropecuario

El 15 de abril, el presidente de la Federación Agraria recibió el apoyo de las Cooperativas Agrarias Federadas. A continuación transcribimos el texto enviado:

Estimados amigos

Seguimos con mucha atención, así como lo está haciendo también nuestra entidad en la cual coparticipamos la FIPA, las vicisitudes que a lo largo del mundo los productores están pasando con el alza de los precios de los productos agrícolas.

Muchos gobiernos, pretenden hacer caer exclusivamente en las espaldas de quienes generan la producción primaria, el costo de mantener la canasta básica al alcance de los sectores populares, y estas reivindicaciones que hoy los productores argentinos llevan adelante, pueden ser también las nuestras.

Queremos hacerles llegar nuestra solidaridad. Reciban nuestros cordiales saludos,

Gastón Rico

Cooperativas Agrarias Federadas

Montevideo - Uruguay

La Diputada García rechazó el comportamiento de funcionarios de Gobierno

Cuidado con las cortinas de humo

Porque las cortinas de humo no nos dejan ver.

Las cortinas de humo confunden.

Las cortinas de humo no solo nos nublan las miradas, sino que nos hace cerrar la boca y tapar los oídos.

Las cortinas de humo nos hacen oler mal.

Las cortinas de humo oscurecen y tapan la visibilidad.

Las cortinas de humo nos hacen chocar entre nosotros.

Hace apenas una semana el humo sobre las rutas argentinas ocasionó un espantoso accidente en cadena.

Casualmente una semana después el humo continuaba sobre las rutas llevándose vidas de argentinos.

La inacción del Gobierno Nacional en controlar el fuego en las islas durante más de una semana es de una irresponsabilidad aberrante y los convierte en cómplices de quienes hayan encendido fuego en las islas.

Las conclusiones de los ministros Randazzo, Piccolotti y Fernández de pretender responsabilizar al sector de los productores agropecuarios del humo y los consecuentes accidentes, es de una irresponsabilidad absoluta y un oportunismo político que asusta.

Los argentinos no les importamos, nos tratan como peones de un tablero de ajedrez a quienes manipulan para proteger al rey y la reina.

Como una perversa obra de teatro ejecutada en varios actos, desde el primer discurso de la Sra. Presidente promoviendo la violencia y el enfrentamiento de la ciudad contra el campo, pasando luego por otras actuaciones donde se usaron disfraces de humildad, de ecologistas, de Eva; con una interviú con pase de comedia que contó con la actuación patotera del “negociador” Moreno en el día de ayer, arribamos al acto del día de hoy donde los ministros señalan a los culpables de todos los males de la Argentina: la gente de campo.

La manipulación sistemática de la desinformación, las conclusiones simplificadoras al señalar culpables, los caricaturescos intentos de dividir a la sociedad, ponen de manifiesto, día a día, la imprevisión con las que nos gobiernan, la subestimación con que nos piensan y la ausencia de políticas públicas a mediano y largo plazo, para todos y cada uno de los sectores y aspectos de nuestra sociedad.

Lejos de buscar soluciones a las problemáticas que nos aquejan, usan los problemas para generar mayor división, confusión y manipulación.

Desde hace más de 4 años venimos presentando diferentes proyectos en protección de nuestros recursos naturales. (ver archivo adjunto)

El Gobierno y su mayoría automática en el congreso ignoraron sistemáticamente nuestras propuestas y preocupaciones, poniendo de manifiesto el desprecio del matrimonio Kirchner por la preservación de nuestros recursos naturales.

Pareciese que la ambición particular de apropiación no deja tiempo para la actividad colectiva de preservación.

La Justicia tiene la obligación de investigar quiénes encendieron fuego en las islas y aplicarles las penas que correspondan por el delito de incendio y sus consecuentes muertes.

Pero considerando que entre el primer accidente en cadena y el último transcurrieron largos 7 días donde la presencia de humo sobre las rutas fue constante, la Justicia también deberá investigar qué acciones desarrollaron el Gobierno Nacional, los gobiernos de las Provincias de Buenos Aires y Entre Ríos, y las empresas concesionarias de peaje para: 1) Evitar los accidentes en cadena y muertes acaecidos en las rutas como consecuencia del humo; 2) Apagar los incendios de los pastizales de donde provenía el humo.

Todo Estado de Derecho garantista de los derechos humanos y de los derechos y libertades individuales debe despreciar el delito de “sospecha” que el Gobierno pretende imputar a todos los productores agropecuarios.

Todo Estado de Derecho cuenta con los instrumentos jurídicos para investigar e imputar culpabilidades a los responsables de los actos delictivos.

Todo Estado de Derecho busca la solución de los conflictos sociales con métodos de negociación, evitando la judicialización y condenando la extorsión, provenga de donde provenga.

El aire está enrarecido con tanto humo.

Merecemos respirar aire puro.

Argentinos, cuidado con las cortinas de humo que no nos dejan ver y pretenden hacernos chocar entre nosotros.

El texto corresponde al comunicado de prensa emitido por la Diputada Nacional por la Coalición Cívica, Susana García, el viernes 18 de abril de 2008.

“Con precio lleno podríamos regalarle la harina a todos los argentinos”

El senador bonaerense Molini insistió con la apertura de las exportaciones de trigo

Roberto Molini, senador y productor triguero del sudeste pidió la urgente apertura de la exportación de trigo, “ya que las labores de la siembra deben comenzar y los productores necesitan vender bien para afrontar la inversión”. Por el mismo tema, citó el ejemplo de Uruguay, que estimulando la producción del cereal aumentó once veces las exportaciones del primer trimestre de 2007 al 2008. El siguiente es el comunicado de prensa enviado por el legislador el 16 de abril:

Más de la mitad del trigo argentino se produce en Buenos Aires y la gran mayoría en el sudeste de la provincia, donde las labores de preparación de la semenera comenzaron. Los productores deben afrontar los gastos y deben vender su stock. Ayer (por el martes 15 de abril), el secretario Javier de Urquiza ordenó que se prorroguen nuevamente el cierre de los registros de exportación. “Mantener los registros cerrados a los únicos que beneficia es a los exportadores que parecen ser socios del gobierno comprando a 200 pesos menos la tonelada. Ya van cinco postergaciones con fechas ciertas y ello no tiene ningún sentido cuando sobran más de 2 millones de toneladas de excedente para exportar y el consumo se encuentra garantizado”, comenzó Molini su declaración desde el senado provincial.

“Porque no tomamos el ejemplo Uruguayo, que aumentó once veces las exportaciones de trigo del primer trimestre del 2007 al 2008. Ellos cobran 440 dólares por tonelada, más del doble que nosotros, eso les ha permitido aumentar la superficie sembrada y, por ende, su producción. En Argentina hacemos todo al revés, no nos sorprendamos si en esta campaña se siembran menos hectáreas del cereal.”, advirtió.

“Ahora resulta que se le hecha la culpa a la soja, por eso se le ponen las retenciones móviles, así se produce más trigo según dijo el gobierno, desconociendo torpemente que no son cultivos competitivos: uno se siembra en verano, el otro en invierno. Si hubiera precio internacional se aumentaría un 50% la producción, ya que tranquilamente se puede hacer doble cultivo trigo-soja.”, afirmó.

“Es hora de que el gobernador asuma la responsabilidad de defender a la primer provincia triguera del país. Y hasta me animo a ofrecerle que si consigue que nos paguen el precio lleno los chacareros bonaerenses les regalamos la harina para el pan a todos los argentinos”, desafió el legislador del sudeste.

Fuente: Senador Roberto Molini | rmolini@senado-ba.gov.ar

En la FAUBA se analizó la crisis agropecuaria

Todas las voces, todas

Representantes de las cuatro entidades del agro, de la Facultad de Agronomía de la FAUBA, y del periodismo, compartieron su visión de la actualidad del sector agropecuario con la población docente y estudiantil. Algunos vaticinaron cómo sería el futuro inmediato de los productores si se confirma la instrumentación de las últimas medidas anunciadas por el gobierno nacional. Lo positivo: darnos un espacio para reflexionar sobre el tema y descubrir el papel que juega cada uno para buscar el cambio

El 9 de abril se realizó en la Facultad de Agronomía de la Universidad de Buenos Aires (FAUBA) una charla-debate titulada “**Reflexionando, presente y futuro del sector**”, con el objetivo de brindar una visión técnica de la actualidad, a la luz de las últimas medidas económicas anunciadas por el gobierno nacional.

Por iniciativa del Consejo Directivo de la FAUBA, y del decano de la FAUBA Ing. Agr. Lorenzo Basso se reunieron representantes de un gran espectro de la actividad agropecuaria y agroindustrial, docentes y periodistas vinculados con la temática. La reunión fue coordinada por la directora del Posgrado de Negociación y Cambio, Dra. Sara Horowitz.

Más de 300 asistentes, entre profesores, alumnos e invitados especiales, pudieron compartir la visión que, acerca de la actualidad del sector, tienen el **Lic. Ernesto Ambrosetti**, Jefe del Instituto de Estudios Económicos de la **SRA**, el **Ing. Agr. Néstor Roulet**, vicepresidente primero de **CRA**, el **Lic. Daniel Asseff**, asesor económico de **CONINAGRO**, y el **Dr. Guillermo Giannasi**, director de la **FAA**. También participaron del encuentro que se realizó en el salón de actos de la facultad, el **Ing. Agr. Fernando Canosa**, referente en el tema cárnico e integrante de la Comisión Académica de la Escuela para Graduados “Alberto Soriano” de la FAUBA, el **Ing. Agr. Sebastián Senesi**, subdirector del Programa de Agronegocios y Alimentos de la FAUBA y los periodistas, **Ing. Agr. Héctor Huergo**, editor del Suplemento Rural, **diario Clarín** y el **Ing. Agr. Félix Sammartino**, gerente general de **Expoagro** y **diario La Nación**.

Tras dar la bienvenida a los presentes, el **Ing. Agr. Lorenzo Basso**, destacó la importancia de “marcar una posición de la facultad desde el punto de vista técnico respecto de la situación que vive el sector agropecuario y agroindustrial”. Agregó que la FAUBA “es una institución de Investigación, Docencia y Extensión”, y que como tal, debe emitir opinión “desde una visión académica, mirando al mercado a la tecnología y a la sociedad”.

A su turno, el **Dr. Guillermo Giannasi**, director de la filial Lincoln de la **FAA**, recordó que el proyecto de ley presentado en el Congreso de la Nación para modificar la ley de arrendamientos, busca “terminar con el proceso de concentración y de expulsión de los pequeños productores” y que reclamaron a las autoridades “una agricultura para agricultores y no para unos pocos que se apropian de las ventas, dejando sin vida a numerosos pueblos del interior”.

Aseveró que “la situación planteada por el conflicto, complicó enormemente al gobierno”. Aseguró que el 2 de mayo, los productores van a estar con mucha más fortaleza, la crisis se va a revertir, y la Argentina tendrá un sector agropecuario fuerte, pujante y equilibrado”.

El encuentro contó también con la participación de dos referentes del periodismo agropecuario, pertenecientes a los dos diarios de mayor tirada de la Argentina, quienes además son ex alumnos de la FAUBA: el Ing. Agr. Héctor Huergo, editor del Suplemento Rural, del diario Clarín y el Ing. Agr. Félix Sammartino, gerente general de Expoagro y del diario La Nación.

Fuente: Prensa FAUBA

Comunicado de prensa 03/04/08

Venegas asumió la presidencia del RENATRE

El Registro Nacional de Trabajadores Rurales y Empleadores (RENATRE), comunica que, el pasado 26 de Marzo, llevó adelante el recambio anual de autoridades según lo establece la Ley 25.191, en el cual asumió por cuarta vez, como Presidente del Registro, Gerónimo Venegas, también titular del gremio de los trabajadores rurales UATRE.

Este nuevo Directorio, cuyo mandato se prolongará por el período de un año, tal como lo establece la Ley, quedó conformado de la siguiente manera: Presidente, Gerónimo Venegas (UATRE), Vicepresidente, Roberto Petrochi (UATRE), Tesorero, Abel Guerrieri (SRA), Secretario, Alfonso Máculus (CRA) y los Directores Ramón Ayala (UATRE), Guillermo Giannasi (FAA), Oscar Ceriotti (UATRE) y Héctor Zorzón (CONINAGRO).

Información técnica

Roya de la soja en la Provincia de Buenos Aires

El Ministerio de Asuntos Agrarios y Producción, a cargo de la Lic. Débora Giorgi, comunica que el Subsecretario de Asuntos Agrarios, Ing. Fernando Vilella informó que de acuerdo a datos oficiales suministrados por el SINAVIMO (Sistema Nacional de Vigilancia y Monitoreo) se detectó el primer caso de Roya de la Soja en la provincia de Buenos Aires de la campaña 2007/08, en un lote ubicado en el partido de Luján, por lo que se recomienda monitorear los lotes y en caso de duda comunicarse con los agentes del Ministerio de la delegación más cercana integrados a la "Red de alerta de enfermedades y plagas en cultivos bonaerenses", o a los referentes zonales para recepción de muestras y denuncias integrados al SINAVIMO. Para más información consultar en: <http://www.sinavimo.gov.ar>

Fuente: Dirección de Relaciones Comunitarias y Sectoriales - Departamento de Prensa
Tel: 0221-4295327 / 5218 - Email: prensa@maa.gba.gov.ar - Web: www.maa.gba.gov.ar / Subsecretaría de Asuntos Agrarios - Ministerio de Asuntos Agrarios y Producción

**Las últimas noticias federadas,
y el micro radial de FAA pueden encontrarse cada semana
en la edición digital del periódico La Tierra:
www.diariolatierra.com.ar**

**Este informe semanal es producido semanalmente
por el Departamento de Comunicación de la Federación Agraria Argentina
Redacción: Mariela Vaquero // Rodrigo Miró
(0341) 512 2030 // latierra@faa.com.ar**